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Ao nono dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, no ambiente virtual Google Meet 1 

https://meet.google.com/acc-jarq-ptp, reuniu-se o Conselho de Coordenação do Centro 2 

de Letras e Artes em sessão ordinária presidida pela Professora Cristina Grafanassi 3 

Tranjan, Decana do CLA, e contou com a seguinte presença: Professora Sônia Kapps 4 

Reis, Diretora da Faculdade de Letras; Professor Fabiano Dalla Bona, Coordenador de 5 

Pós-Graduação do CLA; Discente Karoline de Lima Gomes, Representante discente; 6 

Técnico-Administrativo Marcello Cantizano dos Santos, Superintendente do CLA; 7 

Técnico-Administrativo Wagner Ridolphi, Representante titular dos técnico-8 

administrativos do CLA; Professora Andrea Queiroz Rego, Diretora da Faculdade de 9 

Arquitetura e Urbanismo; Professor Ronal Xavier Silveira, Diretor da Escola de Música; 10 

Professor Paulo Fernando Neves Rodrigues, Representante titular dos docentes da 11 

Faculdade de Arquitetura e Urbanismo, Técnico-Administrativo Igor Thiago da Silva 12 

Almeida Representante titular dos técnico-administrativos da Faculdade de Arquitetura 13 

e Urbanismo. ORDEM DO DIA: à Pauta: (...) Dando início à sessão ordinária, a 14 

Professora Cristina abriu a reunião. 1. Homologação dos Representantes da 15 

Faculdade de Arquitetura e Urbanismo na Comissão de Ética: Jacques Sillo e Reila 16 

Velasco - APROVADO 2. Processo 23079.038863/2019-60 -Aprovação de 17 

Colaborador Voluntário da Arquiteta Alda de Azevedo Ferreira para o curso de 18 

Paisagismo da EBA - APROVADO. 3. Reformulação do Regimento do Centro de 19 

Letras e Artes; proposta para montar uma comissão e participação de representantes na 20 

reformulação do regimento no CLA. 4. Proposta da criação de Núcleo de EAD - 21 

Ensino à distância na Escola de Música. Parecer Favorável do Professor Fabiano Dalla 22 

Bona. APROVADO.  INFORMES. A professora Andrea Queiroz, Diretora da 23 

Faculdade de Arquitetura e Urbanismo: 1. Parabenizou o diretor Ronal Xavier Silveira 24 

da Escola de Música pelos excelentes trabalhos realizados na Escola de Música, 2. Teve 25 

reunião com a equipe do Núcleo de Pesquisa e Documentação (NPD) e todos estão 26 

aflitos com a falta de renovação de ar do acervo da FAU. Eles receberam a visita de dois 27 

técnicos do Arquivo Nacional para auxiliarem na recuperação do acervo, onde os 28 

técnicos fizeram duras críticas e parecer desfavorável pela permanência do acervo na 29 

sala atual. A Direção da FAU irá conversar com a Direção da EBA sobre as salas do 30 

Bloco D, que estão cedidas a EBA por conta do incêndio no prédio, para colocar todo o 31 

acervo nas salas, 3. Criou a comissão na FAU para dar subsídios ao plano diretor quanto 32 

as condições do edifício. São pessoas experientes na área de patrimônio e vão começar 33 

a fazer diretrizes e estratégias no edifício. 4. A professora Andrea está esperando a 34 

aprovação da instância para, após isso, levar ao plano Diretor a demolição da parede e a 35 

recuperação do hall original no topo da escada, que fica no painel azul de pastilhas. A 36 

Professora Cristina agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a sessão 37 

foi encerrada. E, para constar, eu, Solange Oliveira da Cruz, lavrei a presente Ata. 38 
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